

Verschiedene Luxuszüge auf BLS-Strecken

Foto: Julian Ryf



Der durch die Schweiz verkehrende VSOE beföhr am 13. April 2019 bei der Rückfahrt von Venedig ausnahmsweise die BLS-Strecke durch das Gürbetal.

Foto: Markus Seeger



Am 18. April 2019 beföhr der TEE «Rheingold» mit der SBB CI 193 471 auf der Fahrt Dortmund–Domodossola/Montreux die Lötschberg-Bergstrecke.

Foto: Pascal Kaufmann



Giruno verkehrt nach Fahrplan

Der Giruno RABe 501 006 machte am 8. Mai 2019 seine erste kommerzielle Fahrt als IR26 von Erstfeld nach Basel. Wegen einiger Unregelmässigkeiten von anderen Zügen verspätete sich der Premierenzug leider.

Foto: Tibert Keller

Ehemalige RM-Fahrzeuge verstreut

Foto: Andreas Lüscher



Zwei Zwischenwagen der RBDe 566 wurden bei ihrer Ausrangierung an das Feuerwehrzentrum in Klus veräussert. Einer der Wagen steht nun in Klus.



Der CJ-Pendelzug mit dem RBDe 566 221 wurde am 25. April 2019 auf dem Viadukt bei St. Ursanne mit vier CJ-Schotterwagen entdeckt.